

## Satlantas Polres Pasuruan Kembali Dapatkan Reward Dari Dirlantas Polda Jatim

Achmad Sarjono - [PASURUAN.NAGORI.WEB.ID](http://PASURUAN.NAGORI.WEB.ID)

Jun 6, 2023 - 11:58



PASURUAN - Satuan Lalu Lintas (Satlantas) Polres Pasuruan yang dipimpin oleh AKP Yudhi Anugrah Putra, S.I.K., M.H. kembali mendapatkan Piagam Penghargaan dari Direktur Lalu Lintas Polda Jatim Kombes Pol Mohammad Taslim Chairuddin atas Prestasi Kinerja yang sangat baik, Senin (05/06/2023).

Piagam Penghargaan diberikan kepada Satlantas Polres Pasuruan atas Keberhasilan dalam mengungkap Kasus "Tabrak Lari" pada Satlantas jajaran

Polda Jatim periode Triwulan I Tahun 2023. Piagam Penghargaan tersebut diserahkan langsung oleh Dirlantas Polda Jatim Kombes Pol Mohammad Taslim Chairuddin Dengan Katagori "Mengungkap Kasus Tabrak Lari".

Kombes Pol Taslim mengatakan bahwa Piagam Penghargaan ini diberikan agar menjadi Motivasi untuk meningkatkan Kinerja personel Satlantas jajaran Polda Jatim yang manfaatnya bisa dirasakan oleh Masyarakat.

"Dengan diberikannya Piagam Penghargaan ini, saya berharap kedepannya personel Satlantas jajaran Polda Jatim semakin Profesional dan selalu meningkatkan Kinerja nya di bidang Satuan Lalu Lintas, sehingga masyarakat merasakan keberadaan para anggota Satlantas di sekitar mereka," tandasnya.

Piagam tersebut diterima langsung oleh Kasat Lantas Polres Pasuruan AKP Yudhi Anugrah Putra, S.I.K, M.H., yang bertempat di Royal Orchid Garden Hotel Batu.

Kapolres Pasuruan AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H, S.I.K, M.Si. juga mengucapkan rasa Terimakasih sebanyak-banyaknya dan Apresiasi setinggi-tingginya Kepada Kasat Lantas Polres Pasuruan beserta seluruh Personel Satlantas yang telah mampu memberikan hasil terbaik dalam pelaksanaan Tugas di Lapangan, dan telah berhasil mengungkap Kasus Tabrak Lari.

"Saya ucapkan Selamat atas Penghargaan yang telah diraih, dan saya juga berharap semoga kedepan agar terus lebih baik lagi dalam Penanganan Kasus Laka Lantas," Ujar Kapolres.

Selanjutnya tak lupa juga, Kasat Lantas Polres Pasuruan juga mengucapkan rasa Terimakasih Kepada Kapolres Pasuruan atas Dukungan dan Bimbingannya selama Ini kepada Satlantas Polres Pasuruan.

"Saya juga mengucapkan Terimakasih kepada seluruh Personel Satlantas yang sudah memberikan Kerja Kerasnya sampai Tuntas hingga mendapat Piagam Penghargaan ini dari Dirlantas Polda Jatim. Terlebih atas Dukungan Bapak Kapolres Pasuruan," Ucap AKP Yudhi.